



## **Neueröffnung unseres Kosmetikstudios in Ottobrunn/München**

*Tag der offenen Tür zur Kosmetikstudio Eröffnung*

Zu der Neueröffnung unseres Unternehmens "Die Kosmetikexpertinnen" in Ottobrunn/München, bieten wir am 11. und 12.3.2011, von 10.00 - 21.00 Uhr, einen Tag der offenen Tür an. Dieser findet in unserem Kosmetikstudio Ines Krämer, Hohenbrunner Str. 4, in 85521 Ottobrunn München statt und hier können Interessenten sich umschauchen, Fragen stellen, sich beraten lassen oder auch einfach nur mit uns zusammen ein Glas Sekt in entspannter Atmosphäre trinken. Je nachdem, wonach unseren Besuchern ist. Denn schließlich geht es bei uns ja darum, dass sich unsere Gäste wohlfühlen.

Unser Kosmetikinstitut "Die Kosmetikexpertinnen" zeigt an diesem Tag der offenen Tür, in welchen Bereichen und mit welcher Art der Pflege und kosmetischen Behandlungen in unserem Haus gearbeitet wird und was unsere Kunden zukünftig an Leistungen bei uns erhalten können. Hier stehen die Schönheit und das Wohlfühlen an erster Stelle und daher bieten wir ein Höchstmaß an persönlicher Betreuung in allen Bereichen der Pflege.

Unser Unternehmen arbeitet in unserem Studio mit den Produkten von Maria Galland, die sich innerhalb der Jahre bewährt haben und einen guten Ruf genießen. Das umfassende Sortiment von Gesichts- und Körperpflegeprodukten bietet für jeden Hauttyp genau das richtige Pflegeprogramm, so dass wir unseren Kunden absolute Sicherheit im Bereich der Pflege anbieten können. Darüber hinaus bieten wir natürlich eine effektive Anti Aging Behandlung, bzw. kosmetische Behandlungen zur Faltenreduzierung und Gesichtsstraffung durch apparativer Kosmetik, Mikrodermabrasion und Meso. Skinforce z.B. ist als neue Hightech-Pflegeserie von Riso eine effektive Pflegeserie zur Faltenkorrektur. Hierbei werden nicht nur Falten oberflächlich behandelt, sondern durch Tiefenwirkung allgemein in ihrem Erscheinungsbild grundlegend verändert. Auf diese Weise werden die gesamten Gesichtskonturen gestrafft und man fühlt sich frischer und jünger.

Weitere Behandlungsmöglichkeiten bieten wir zum Beispiel durch Permanent Make-up, das voll und ganz auf die Haut ab 50 spezialisiert ist. Auf diese Weise möchten wir für unsere Kunden ein bestmögliches Ergebnis erreichen, denn schließlich hat die Haut ab 50 ganz andere Ansprüche und Bedürfnisse. Daher haben wir uns für die Pigmentierfarben und die Permanent Make-up Technik der Firma Riso entschieden. Denn diese ist genauso konzipiert, dass diese Bedürfnisse und Ansprüche gedeckt werden. Auf diese Weise heben wir Details hervor und unterstützen die individuelle Schönheit unserer Kundinnen.

Zusätzlich bieten wir spezielle Pflegeprogramme für Männer, Männerkosmetik und gezielte Männer Anti Aging Behandlungen für Faltenreduzierung und Gesichtsstraffung an, bei denen sich die Herren in jeder Minute wohlfühlen und entspannen können.

Weitere Informationen über uns, unser Institut und die Pflegebehandlungen, sind über unsere Webseite [www.diekosmetikexpertin.de](http://www.diekosmetikexpertin.de) oder am Tag der offenen Tür zu erhalten.

### **Pressekontakt**

Die Kosmetikexpertinnen

Frau Ines Krämer  
Hohenbrunner Str. 4  
85521 Ottobrunn

[diekosmetikexpertin.de](http://diekosmetikexpertin.de)  
[info@diekosmetikexpertin.de](mailto:info@diekosmetikexpertin.de)

### **Firmenkontakt**

Die Kosmetikexpertinnen

Frau Ines Krämer  
Hohenbrunner Str. 4  
85521 Ottobrunn

[diekosmetikexpertin.de](http://diekosmetikexpertin.de)  
[info@diekosmetikexpertin.de](mailto:info@diekosmetikexpertin.de)

Ein Kosmetikstudio für einen hohen Anspruch an die Kosmetikbehandlungen - durch ausgesuchte Partner wie Maria Galland und Skinforce. Wir sind ein Anti Aging Center in München der Firma Skinforce mit kosmetischen Anwendungen (Mikrodermabrasion und Einschleusung von Wirkstoffen - Meso - für eine Faltenreduzierung und Gesichtsstraffung ohne OP).